

BOLETÍN INFORMATIVO

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE LOS ALCARRIZOS

EDICIÓN 7
ABRIL 2025



amalosalcarrizosrd  



24 de abril, 2025

Junior Santos presenta logros del primer año de gestión 2024-2025 en el Ayuntamiento de Los Alcarrizos

24 de abril de 2025, Los Alcarrizos — En una fecha cargada de profundo significado histórico para la República Dominicana, el alcalde Danilo Rafael Santo rindió cuentas al pueblo de Los Alcarrizos, presentando los principales logros del primer año de su actual mandato 2024-2028, en cumplimiento del artículo 131 de la Ley 176-07 y el artículo 274 de la Constitución reformada en 2015.

A un año de asumir nuevamente las riendas del Ayuntamiento, tras un periodo de deterioro institucional y descuido de los servicios municipales, el alcalde Santo destacó importantes avances en materia de fortalecimiento institucional, infraestructura, servicios públicos, y recuperación financiera.

R e c u p e r a c i ó n
institucional y financiera

Uno de los pilares de la actual gestión ha sido el rescate de la institucionalidad. La renovación y modernización de la planta

física del edificio municipal, la adquisición de terrenos aledaños por más de 40 millones de pesos y la implementación de un nuevo sistema administrativo y financiero, reflejan el compromiso de la gestión con la transparencia y eficiencia.

El alcalde Santo también reveló que se han saldado importantes deudas, incluyendo más de 4 millones a la TSS, 14.5 millones en prestaciones laborales y cerca de 5 millones por sentencias judiciales. Además, se está auditando una deuda histórica con la DGII y otros suplidores, para garantizar claridad y legalidad.

Avances en servicios y obras

En respuesta al grave deterioro del sistema de recolección de basura, la gestión municipal ha retomado el control y proyecta la construcción de una moderna estación de transferencia y clasificación de residuos sólidos, siendo pioneros en el Gran Santo Domingo en esta materia.

En infraestructura, se ha ejecutado un plan de bacheo y asfaltado, recuperación de vías principales y saneamiento pluvial. Destacan también la construcción de la segunda funeraria municipal, la adquisición de terrenos para puentes intersectoriales, y el inicio de importantes proyectos con una inversión proyectada superior a los 130 millones de pesos.

Compromiso social y educativo

Una de las iniciativas más significativas fue la recuperación de la escuela Freddy Beras Goico, anteriormente ocupada por 57 familias. Gracias a un plan de reubicación liderado por el ayuntamiento, con una inversión de 8 millones de pesos, fue posible entregar esta infraestructura al Ministerio de Educación para su finalización.

Además, se han impulsado programas de liderazgo y desarrollo social con apoyo del 4% presupuestario, y se han logrado acuerdos estratégicos

con instituciones como la Liga Municipal Dominicana, FEDOMU, ECO-5, DIGESETT, y World Vision.

Mirada al futuro

El alcalde reafirmó su compromiso de seguir impulsando un modelo de municipio inclusivo, moderno y sostenible. Proyectos como la Eco Plaza y nuevas obras viales buscan transformar la imagen urbana, generar cohesión social y elevar la calidad de vida de los munícipes.

“Estamos comprometidos con construir el municipio que queremos: productivo, solidario, seguro y participativo. Seguiremos avanzando, con responsabilidad y visión, hacia el desarrollo integral de Los Alcarrizos”, concluyó Danilo Rafael Santo.

Ayuntamiento de Los Alcarrizos adjudica construcción de puentes tras proceso de licitación transparente

Los Alcarrizos-. En el día de hoy, el Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos llevó a cabo la apertura de las ofertas económicas (Sobre B) correspondientes a las propuestas habilitadas, luego del análisis técnico de las ofertas contenidas en el Sobre A.

Esta apertura se realizó en estricto cumplimiento de los procedimientos establecidos por la Ley de Compras y Contrataciones, en presencia de los oferentes habilitados, un notario público y el Comité de Compras y Contrataciones. El proceso estuvo dirigido a la adjudicación de los cuatro lotes de puentes contemplados en el proyecto.



28 de abril, 2025

Un total de 11 empresas se presentaron como oferentes en este proceso, de las cuales solo dos fueron seleccionadas por cumplir con los requisitos de la oferta técnica. De estas, únicamente

una resultó ganadora al satisfacer todos los requerimientos técnicos y económicos establecidos en el pliego de condiciones.

Tras la evaluación de las ofertas económicas presentadas, resultó adjudicataria la empresa Construcción y Promoción Global, al cumplir con todos los requisitos técnicos y económicos exigidos.

Con esta adjudicación, el Ayuntamiento reafirma su compromiso con la transparencia y la equidad en los procesos de adquisición, garantizando que las obras se ejecuten con eficiencia y en beneficio de toda la comunidad de Los Alcarrizos

Ayuntamiento de Los Alcarrizos, DIGESETT y Policía Nacional intervienen la calle Duarte para liberar las aceras y mejorar el tránsito vehicular

Los Alcarrizos.- El Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos, a través de sus direcciones de Obras Públicas, Defensoría de Espacios Públicos y Transporte, en coordinación con la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre (DIGESETT) y la Policía Nacional, llevó a cabo un amplio operativo de intervención en la calle Duarte.

Durante la jornada, fueron retirados varios vehículos que se encontraban estacionados de manera indebida sobre las aceras y a lo largo de la vía, afectando el flujo vehicular y la movilidad peatonal.

Esta iniciativa, impulsada por el alcalde Junior Santos,



23 de abril, 2025

tiene como objetivo principal descongestionar la circulación en esta importante arteria, así como garantizar el respeto al espacio público, según informaron la ingeniera Yocasta

Carela, directora de Obras Públicas y Planeamiento; el ingeniero Franklin Fernández; y el licenciado David Minaya.

Los funcionarios municipales explicaron que los operativos también buscan recuperar las aceras ocupadas por vendedores informales, quienes obstruyen el libre tránsito de los peatones. A varios de estos comerciantes se les ha notificado formalmente para que retiren sus estructuras en un plazo prudente.

Durante el operativo, se utilizaron grúas para movilizar los vehículos mal estacionados, cubriendo todo el trayecto de la calle Duarte.

Alcalde Junior Santos entrega aportes económicos a equipos deportivos de Los Alcarrizos

Los Alcarrizos, R.D. – El alcalde del municipio de Los Alcarrizos, Junior Santos, reafirmó su compromiso con el desarrollo del deporte local al realizar la entrega de importantes aportes económicos a equipos que representan al municipio en diferentes torneos deportivos.

Durante un acto celebrado en la sede del ayuntamiento, el alcalde entregó un cheque por valor de RD\$50,000 al equipo que representará a Los Alcarrizos en el torneo superior de voleibol, como muestra de respaldo institucional a su participación.

Asimismo, el Club Deportivo Santa Rosa de Hato Nuevo



23 de abril, 2025

recibió un aporte de RD\$25,000, con el objetivo de fortalecer sus programas deportivos

y actividades comunitarias. De manera especial, el equipo que representa al municipio en

el torneo superior de baloncesto de la provincia Santo Domingo recibió un significativo apoyo económico de RD\$100,000, demostrando el interés de la alcaldía en impulsar el talento local y promover el deporte como herramienta de inclusión y desarrollo social.

Con estas acciones, la Alcaldía de Los Alcarrizos continúa apostando al fortalecimiento del deporte como motor de desarrollo social en el municipio.



Buenas noticias!!

Se realiza la aplicación de bacheo asfáltico en el sector Los Americanos, específicamente frente a la iglesia San Estanislao, con el objetivo de mejorar las condiciones de la vía. Esta intervención busca optimizar el flujo vehicular y garantizar una circulación más segura y cómoda tanto para conductores como para peatones. Con la reparación de los baches, se reduce el riesgo de accidentes y se mejora la accesibilidad en una zona de alta concurrencia, beneficiando directamente a la comunidad local.



15 de abril, 2025

Ayuntamiento de Los Alcarrizos firma acuerdo de cooperación interinstitucional para fortalecer gestión de riesgos y servicios comunitarios

Los Alcarrizos, R.D. – En un acto significativo para el fortalecimiento de la coordinación y respuesta ante situaciones de emergencia, el Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos, suscribió un Convenio Marco de Colaboración Interinstitucional con importantes entidades locales e internacionales. Este acuerdo fue firmado junto a la Defensa Civil, el Cuerpo de Bomberos, la Cruz Roja, el Área VIII de Salud

y la organización internacional Visión Mundial, con el propósito de establecer una plataforma de trabajo conjunto para la reducción de riesgos y la mejora del bienestar comunitario.

El acuerdo, tiene como eje central la cooperación técnica, operativa y comunitaria entre las partes firmantes, priorizando acciones en reducción de riesgos de desastres, agua y saneamiento

en sectores vulnerables del municipio. A través de este convenio, se promoverán proyectos y programas específicos que fortalezcan la capacidad de respuesta de las instituciones involucradas, sin implicar compromisos económicos ni obligaciones laborales entre ellas.

Durante el evento, el alcalde Danilo Rafael Santos, en representación del Ayuntamiento, destacó la importancia de esta alianza como un paso firme hacia la protección de la ciudadanía. Asimismo, los representantes de cada institución reafirmaron su compromiso de trabajar de manera articulada y continua en beneficio de las comunidades de Los Alcarrizos.

El convenio entrará en vigencia en abril de 2025 y se extenderá hasta abril de 2028, con posibilidad de renovación según acuerdo entre las partes. Además, se establece la creación de una comisión de seguimiento que sesionará de manera trimestral o extraordinaria para evaluar avances, definir planes de acción y garantizar la efectividad del acuerdo.

Bienes Nacionales cede de manera oficial el uso de las instalaciones del INPOSDOM al ayuntamiento de Los Alcarrizos.



15 de abril, 2025

Los Alcarrizos — La Dirección General de Bienes Nacionales informa que ha autorizado de manera provisional al Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos la ocupación de los terrenos y edificaciones del Instituto Postal Dominicano (INPOSDOM) ubicados en dicho municipio, con el propósito de instalar el Palacio de Bellas Artes y Cultura Municipal.

Mediante comunicación dirigida al Sr. Danilo Rafael Santos, alcalde del municipio, el Director General de Bienes Nacionales y Director Ejecutivo Honorífico del Consejo Estatal del Azúcar (CEA), Dr. Rafael A. Burgos Gómez, otorgó esta autorización como parte del compromiso institucional de impulsar el desarrollo cultural y artístico en la comunidad.

La autorización se mantendrá vigente de forma provisional, hasta tanto se completen los protocolos oficiales de entrega conforme a los lineamientos institucionales establecidos.

El alcalde, Junior Santos, agradeció la entrega de estos terrenos y edificación, al tiempo que notificará al centro de operaciones de emergencia, sismología, CODIA y el ministerio de obras públicas, para el estudio de la estructura física y su vida útil.

Esta iniciativa reafirma el interés del Gobierno en fomentar espacios que promuevan el arte y la cultura a nivel municipal, fortaleciendo así la identidad y el desarrollo integral de la ciudadanía.

Alcalde Junior Santos evalúa primer año de gestión y traza ruta para segundo año de mandato en Los Alcarrizos

Los Alcarrizos, R.D. — El alcalde del municipio de Los Alcarrizos, Junior Santos, encabezó un encuentro estratégico con su gabinete de trabajo con el objetivo de evaluar los logros alcanzados durante el primer año de su gestión, así como revisar el cumplimiento de las metas establecidas al inicio del cuatrienio.

Durante la reunión, realizada en la sede del cabildo, se pasó balance a las principales acciones ejecutadas en áreas clave como infraestructura, servicios municipales, seguridad ciudadana y participación comunitaria. El alcalde Santos expresó su satisfacción por los avances logrados, destacando

el compromiso de su equipo en la construcción de un municipio más organizado y con mayores oportunidades para sus ciudadanos.

Asimismo, el encuentro sirvió como espacio para coordinar las estrategias que marcarán el relanzamiento de la gestión en este segundo año, con el fin de consolidar los proyectos en marcha y responder de manera más efectiva a las necesidades de la población.

El encuentro concluyó con la reafirmación de los valores de transparencia, eficiencia y cercanía que caracterizan la actual administración municipal.



29 de abril, 2025

Cientos de personas se unen en el multitudinario Viacrucis de Los Alcarrizos

Los Alcarrizos.- Con profundo fervor religioso y un ambiente de recogimiento espiritual, cientos de feligreses participaron este Viernes Santo en el tradicional Viacrucis de Los Alcarrizos, una peregrinación de fe que recorrió más de cuatro kilómetros desde la parroquia San Estanislao hasta la parroquia San Antonio de Padua.

La procesión dio inicio a las 7:00 de la mañana, encabezada por sacerdotes, diáconos, ministros y líderes comunitarios, quienes junto al pueblo reflexionaron en las 14 estaciones que representan el camino de Jesús hacia la cruz.

Estas estaciones son: Jesús es condenado a muerte, Jesús es cargado con la cruz, Jesús cae por primera vez, Jesús encuentra a su madre María, Simón de Cirene ayuda a Jesús a llevar la cruz,

La Verónica limpia el rostro de Jesús, Jesús cae por segunda vez, Jesús consuela a las mujeres de Jerusalén, Jesús cae por tercera vez, Jesús es despojado de sus vestiduras, Jesús es clavado en la cruz, Jesús muere en la cruz, Jesús es bajado de la cruz y entregado a su madre, y Jesús es colocado en el sepulcro.

Durante cada parada, los asistentes entonaron cánticos, elevaron oraciones y escucharon la Palabra, creando un ambiente de reflexión colectiva y espiritualidad profunda.

El Viacrucis de Los Alcarrizos se ha consolidado como una de las manifestaciones más representativas de la Semana Santa en este municipio, destacándose por su masiva participación y la organización comunitaria que lo sostiene año tras año.



18 de abril, 2025

Entre los presentes, se destacó la participación de figuras públicas y autoridades como la directora general del programa Supérate, Gloria Reyes, la subdirectora Yasiris Sánchez, el alcalde Junior Santos, los diputados Jesús Manuel (Sandro) Sánchez y Aldo Adón, el regidor Primitivo Núñez, así como el diácono José Solano, quienes acompañaron a

la feligresía en esta significativa jornada de fe.

El acto concluyó con la bendición final del padre Aníbal Polanco, quien agradeció a los presentes por su compromiso con la fe y los animó a vivir la Semana Santa con humildad, reflexión y esperanza en la resurrección de Cristo.

Alcalde Junior Santos impulsa el orden y la seguridad vial en Los Alcarrizos junto a ASOMOPA

Como parte de su compromiso con el desarrollo y la seguridad del municipio, el alcalde de Los Alcarrizos, Junior Santos, sostuvo un importante encuentro con los miembros de la Asociación de Motoconchistas de la Parte Alta (ASOMOPA). Durante la reunión, se abordaron temas clave para el fortalecimiento del orden en el transporte local y la implementación de medidas que beneficien a la comunidad.

En el marco del encuentro, se hizo entrega oficial de chalecos de identificación a los motoristas, una acción que busca contribuir a la regulación del servicio de motoconcho y facilitar el reconocimiento de los conductores autorizados.

Esta medida responde al interés de la Alcaldía en promover un entorno más seguro tanto para los pasajeros como para los propios conductores.

El alcalde Santos destacó la importancia de trabajar de la mano con los distintos sectores del municipio y reafirmó su disposición de continuar impulsando proyectos conjuntos que promuevan el bienestar y el desarrollo integral de Los Alcarrizos. “Solo con organización y colaboración lograremos el municipio que todos soñamos”, expresó el edil.



14 de abril, 2025



Ayuntamiento de Los Alcarrizos da inicio a la construcción de la calle Las Piedras, obra clave para la circunvalación interna del municipio

Los Alcarrizos, R.D. – 12 de mayo de 2025 El Ayuntamiento de Los Alcarrizos, encabezado por el alcalde Junior Santos, dio inicio a los trabajos de construcción de la conocida calle Las Piedras. una obra de gran impacto que formará parte de la circunvalación interna del municipio y beneficiará a más de siete sectores de la zona.

Con una inversión contratada de unos RD\$17 millones y un plazo estimado de entrega de 90 días, la obra contempla la intervención integral de aproximadamente 1 kilómetro de vía.

Los trabajos estarán a cargo de la empresa Construcción Promoción Global e incluyen la limpieza y corte de la calle, construcción de aceras, contenes y badenes, relleno compactado de material, así como la imprimación de la superficie.

El alcalde Junior Santos expresó su compromiso de entregar una obra de calidad en el tiempo previsto y destacó que esta intervención mejorará significativamente la conectividad y la movilidad urbana de sectores como Nuevo Amanecer y otras comunidades aledañas.

“La construcción de la calle La Piedra no solo resolverá problemas de tránsito, sino que también aportará desarrollo y calidad de vida a miles de residentes, integrando de forma eficiente la circunvalación interna de Los Alcarrizos”, afirmó Santos durante el acto de inicio de los trabajos.

Con este proyecto, el Ayuntamiento reafirma su visión de transformar la infraestructura vial del municipio, impulsando obras que conecten comunidades y promuevan un crecimiento urbano sostenible.



Culminación de los trabajos de reparación en la calle Duarte, próximo a la calle de Los Santos

Los Alcarrizos-. El Ayuntamiento de Los Alcarrizos, a través de la Dirección de Obras Públicas, informa a la comunidad la culminación exitosa de los trabajos de reparación de la avería localizada en la calle Duarte, en las proximidades de la calle de Los Santos.

Tras identificar la situación que afectaba la normal circulación y la seguridad vial en la zona, las brigadas de Obras Públicas procedieron a realizar las correcciones necesarias, garantizando la solución definitiva del problema. Posteriormente, se llevaron a cabo los trabajos de asfaltado, restaurando completamente la vía y mejorando las condiciones para conductores y peatones.

El Ayuntamiento reitera su compromiso con el bienestar de los municipios y la mejora continua de la infraestructura vial en nuestro municipio. Agradecemos la paciencia de la comunidad durante el desarrollo de estos trabajos y exhortamos a todos a cuidar y preservar estas mejoras.



Los Alcarrizos realiza encuentro del Consejo de Desarrollo para actualizar el Plan Municipal de Desarrollo

En Los Alcarrizos se realizó el Encuentro del Consejo de Desarrollo Municipal para avanzar en la actualización del Plan Municipal de Desarrollo (PMD), herramienta clave para la planificación del municipio. El alcalde Junior Santos destacó que este plan refleja la visión y necesidades de la comunidad.

Participaron representantes de juntas de vecinos, líderes comunitarios, organizaciones sociales, técnicos y funcionarios municipales. Se presentaron los ejes estratégicos del PMD, como desarrollo urbano, medioambiente, seguridad, infraestructura, servicios sociales y participación ciudadana.

Alcalde de Los Alcarrizos se reúne con comunitarios del sector Los Progresos



Los Alcarrizos. – El alcalde del municipio Los Alcarrizos, Junior Santos, sostuvo un encuentro con comunitarios del sector Los Progresos, donde se pasó balance a las inversiones que realiza el ayuntamiento en esta demarcación.

Los comunitarios expresaron su agradecimiento por la presencia del alcalde y valoraron positivamente el compromiso de la alcaldía con el desarrollo del sector. Asimismo, se comprometieron a trabajar de la mano con las autoridades locales para contribuir al bienestar de su comunidad y el progreso del municipio.

Durante la reunión, se destacó que el sector cuenta con una inversión proyectada de más de 50 millones de pesos para la construcción de puentes, obra que permitirá en una segunda etapa el inicio de los trabajos de pavimentación de calles.

Ayuntamiento De Los Alcarrizos Indemniza Familias Para Construcción De Puente En La Piña

Los Alcarrizos-. Bajo el lema “mujeres que inspiran” el ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, a través de su departamento de género, conmemoró el día internacional de la mujer, donde decenas de féminas y personalidades se dieron cita para participar de diversas actividades conmemorativas.

El evento dio inicio con las palabras motivacionales de la vice alcaldesa, Felicia Santos, quien estuvo en representación del alcalde, Junior Santos, donde motivó a la mujer Alcarriense a luchar por sus sueños y a seguir preparándose para

enfrentar los retos del futuro.

Durante el encuentro, se realizó una charla motivacional a cargo de especialistas resaltando el valor de la mujer, sus virtudes y desafíos que enfrentan en la sociedad dominicana.

El evento contó con la presencia del general, Eduardo Escalante, director regional de la policía nacional, así, como el director general del área 8 de salud pública, regidores y la sociedad civil, donde la encargada de género de la institución municipal, Niurka Acevedo, agradeció su presencia.



Alcalde de Los Alcarrizos participa en el lanzamiento del Torneo Intermedio de Baloncesto de la Provincia Santo Domingo



El alcalde de Los Alcarrizos, Junior Santos, participó en el acto de apertura del Torneo Intermedio de Baloncesto de la provincia Santo Domingo, que reúne a 52 equipos infantiles de distintas zonas. Durante el evento, Santos motivó a los participantes a competir con disciplina y entusiasmo, resaltando el valor del deporte en la formación juvenil.

El torneo fue dedicado a Gloria Reyes, directora del programa

Supérate, quien agradeció el gesto e incentivó a los atletas a dar lo mejor de sí. Los Alcarrizos está representado por los equipos Los Intocables y el CUP, que ya destacan entre los contendientes.

Organizado por William Cabral Lugo (Neme Neme) y la Asociación de Baloncesto de la provincia, el evento promueve la sana competencia, la inclusión y el desarrollo integral de niños y niñas apasionados por este deporte.

Ayuntamiento de Los Alcarrizos lanza Escuela de Formación Política Municipal

El Ayuntamiento de Los Alcarrizos, encabezado por el alcalde Junior Santos, lanzó oficialmente la Escuela de Formación Política Los Alcarrizos, una nueva unidad formativa que estará adscrita al Departamento de Género del cabildo. Esta iniciativa busca crear un espacio educativo permanente para el fortalecimiento del liderazgo y la participación ciudadana en el ámbito local.



El acto de lanzamiento reunió a destacadas personalidades y actores comunitarios, entre ellos el general Eduardo Escalante, director de la Policía Nacional

en Santo Domingo Oeste; la presidenta de la Junta Municipal, Yani Tineo; regidores, representantes de juntas de vecinos, líderes comunitarios

y religiosos del municipio.

La escuela tiene como objetivo capacitar a los munícipes en temas municipales, promoviendo

el conocimiento de sus derechos y deberes, así como los principios establecidos en la Ley 176-07 sobre organización municipal. Se propone como un instrumento clave para empoderar a la ciudadanía y fortalecer la gestión participativa.

Impulsada en coordinación con el Comité para la Defensa de los Derechos Barriales y Ciudad Alternativa, la escuela se enmarca en el Plan de Acción Conjunta. Busca además fomentar un pensamiento crítico y transformador, que promueva la autonomía ciudadana y una visión política alternativa en el contexto local.

Ayuntamiento de Los Alcarrizos Gestiona Pensiones para Envejecientes que Sirvieron en la Administración Municipal

El Ayuntamiento de Los Alcarrizos, bajo la gestión del alcalde Junior Santos, logró la aprobación de 183 pensiones especiales para envejecientes que sirvieron durante años en la administración municipal, como parte de una solicitud hecha al presidente Luis Abinader para beneficiar a un total de 250 personas.

Cada beneficiario recibirá una pensión mensual de RD\$6,000, lo que representa un respaldo económico significativo para quienes hoy se encuentran en

retiro. Además, el Ayuntamiento ha facilitado el traslado de los adultos mayores hasta la Dirección Nacional de Jubilaciones y Pensiones para completar el proceso.

El alcalde Santos calificó esta acción como un acto de justicia y gratitud, reafirmando el compromiso del cabildo con los sectores más vulnerables del municipio y su voluntad de seguir impulsando políticas que mejoren la calidad de vida de sus ciudadanos.



Alcaldía de Los Alcarrizos y Ministerio de Interior y Policía encabezan Mesa Local de Seguridad, Ciudadanía y Género



La Alcaldía de Los Alcarrizos y el Ministerio de Interior y Policía encabezaron la Mesa Local de Seguridad, Ciudadanía y Género, con el objetivo de fortalecer la convivencia pacífica, la equidad de género y la seguridad en el municipio. Este espacio reunió a autoridades locales, líderes comunitarios y representantes de diversas instituciones estatales.

Durante el encuentro, se

evaluaron los avances de los organismos competentes, se discutieron los principales retos de seguridad y se escucharon propuestas de los comunitarios sobre temas como el orden público, la educación y servicios básicos. El secretario general del ayuntamiento, Franklin Espino, reafirmó que la seguridad es una responsabilidad compartida.

Los participantes valoraron este

espacio de diálogo como una oportunidad clave para construir políticas públicas orientadas a la prevención de la violencia y al fortalecimiento de la seguridad ciudadana en Los Alcarrizos.



Concluyen trabajos de asfaltado y drenaje en la calle Prolongación Duarte, sector La Unión

El Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos informa a la ciudadanía que fueron concluidos los trabajos de construcción de registros, canalización de aguas y asfaltado en la calle Prolongación Duarte, en la entrada del sector La Unión.

Esta intervención forma parte de los esfuerzos institucionales para mejorar la infraestructura

vial y el sistema de drenaje en la zona, beneficiando directamente a los residentes y a quienes transitan por esta importante vía.

Agradecemos a la comunidad por su comprensión y colaboración durante el proceso, y reafirmamos nuestro compromiso de seguir trabajando por un municipio más seguro y transitable para todos.

Concluyen trabajos de asfaltado y drenaje en la calle Prolongación Duarte, sector La Unión



El Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos informa a la ciudadanía que fueron concluidos los trabajos de construcción de registros, canalización de aguas y asfaltado en la calle Prolongación Duarte, en la entrada del sector La Unión.

Esta intervención forma parte de los esfuerzos institucionales para mejorar la infraestructura

vial y el sistema de drenaje en la zona, beneficiando directamente a los residentes y a quienes transitan por esta importante vía.

Agradecemos a la comunidad por su comprensión y colaboración durante el proceso, y reafirmamos nuestro compromiso de seguir trabajando por un municipio más seguro y transitable para todos.

El Ayuntamiento inaugura Sala de Mitigación y Riesgo para fortalecer respuesta ante emergencias



El Ayuntamiento de Los Alcarrizos inauguró la Sala de Mitigación y Riesgo, un espacio destinado al monitoreo de fenómenos atmosféricos y a la coordinación interinstitucional en casos de emergencia. Esta sala representa un paso importante en el fortalecimiento de la capacidad del municipio para responder de manera oportuna y eficaz ante desastres naturales.

Ubicada en las instalaciones del Cuerpo de Bomberos, la sala permitirá gestionar alertas tempranas mediante sistemas de alarma, informando a la población

sobre posibles amenazas. El alcalde Junior Santos encabezó el acto inaugural y destacó el valor estratégico de esta herramienta para proteger vidas y bienes en situaciones de riesgo.

La coordinación de la sala estará a cargo de Sindy Pamela De León, encargada de Mitigación y Riesgo del Ayuntamiento, mientras que el propio alcalde Santos presidirá el comité de gestión que liderará las acciones de prevención y respuesta.

Al acto asistieron regidores municipales, representantes de

la Policía Nacional, la Defensa Civil, la Cruz Roja y otros actores clave en la gestión de riesgos. Esta iniciativa reafirma el compromiso del cabildo con la seguridad ciudadana y la preparación frente a los desafíos del cambio climático.



Inician trabajos de construcción de puentes en La Fe y Chavón para mejorar conectividad vial.



Con una inversión superior a los ocho millones de pesos, el Ayuntamiento de Los Alcarrizos dio inicio a la construcción de dos puentes en los sectores La Fe y Chavón, como parte de su plan integral de interconexión vial. La iniciativa busca mejorar el tránsito y la conectividad entre comunidades históricamente desatendidas.

Los trabajos, ejecutados por la empresa Construcción Global, contemplan la edificación de puentes tipo alcantarilla, con valores individuales de RD\$4,360,774.15 y RD\$4,350,869.10. Además, incluyen aceras, contenes y la gestión de asfaltado, en cumplimiento con la Ley 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas y bajo el contrato No. 416-23.

Durante el acto de inicio, el alcalde Junior Santos destacó que estas obras son parte del compromiso de su gestión con una infraestructura digna y funcional. Afirmó que estas conexiones facilitarán el tránsito, aumentarán la seguridad y contribuirán al desarrollo urbano de los sectores beneficiados.

Residentes de La Fe y Chavón, acompañados por representantes comunitarios y autoridades municipales, agradecieron al cabildo por responder a una demanda largamente esperada. La vicealcaldesa, regidores y líderes sociales también participaron en el evento, resaltando el impacto positivo del proyecto para la calidad de vida de las familias.



Gestión municipal de Los Alcarrizos refuerza compromiso ético con juramentación de su Comité de Ética Pública.

El Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos juramentó formalmente a los integrantes de su Comité de Ética Pública, en cumplimiento con las directrices de la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG).

La juramentación fue realizada por el Lic. Luis Núñez, contralor de la institución, durante un acto que reafirma el compromiso del cabildo con la transparencia, la ética institucional y la participación ciudadana en la gestión pública.

El comité quedó conformado por nueve miembros, siendo designada como presidenta la Licda. María Santos, y la Licda. Isabel Mateo como secretaria.

Ayuntamiento de Los Alcarrizos encabeza operativo de limpieza y recuperación de área verde en el kilómetro 17 de la autopista Duarte.



El Ayuntamiento de Los Alcarrizos, en coordinación con la Junta Distrital de Palmarejo-Villa Linda, realizó un amplio operativo de limpieza y recuperación de áreas verdes en el kilómetro 17 de la autopista Duarte, con el objetivo de embellecer y sanear una importante zona que conecta a ambas comunidades.

La jornada fue encabezada por el alcalde Junior Santos, quien destacó el compromiso de la gestión municipal con la recuperación de espacios públicos y el bienestar de la población. Señaló que estas acciones forman parte de un plan más amplio de intervenciones ambientales y urbanas en distintos puntos del municipio.

Entre los trabajos realizados se incluyeron la poda de árboles, limpieza de cañadas, desobstrucción de canales pluviales y recolección de desechos sólidos, contribuyendo así a la prevención de inundaciones, la reducción de focos contaminantes y la mejora del entorno.

Con este operativo, el Ayuntamiento reafirma su política de gestión ambiental responsable, orientada a construir un municipio más limpio, ordenado y sostenible para beneficio de todos los munícipes.

“*Los Alcarrizos avanza con su gente.*”

Más de RD\$33 millones para nuevos puentes: Ayuntamiento inicia obras en Los Progreso I y II

El Ayuntamiento de Los Alcarrizos, encabezado por el alcalde Junior Santos, inició la construcción de cuatro nuevos puentes en los sectores Los Progreso I y II, con una inversión que supera los 33 millones de pesos. Estas obras forman parte del plan de interconexión vial que impulsa la gestión municipal con el respaldo del presidente Luis Abinader.

Durante el acto de primer picazo, el alcalde afirmó que “el progreso ha llegado a Los Progresos”, destacando que las nuevas estructuras mejorarán significativamente la movilidad y conectividad entre distintas zonas del municipio, beneficiando a cientos de familias.

Además de los cuatro puentes anunciados, ya se encuentran en ejecución otros dos en la misma área, lo que eleva a seis el total de estructuras en desarrollo en ese sector.



Entre los puentes en construcción figuran tipos alcantarilla y cajón, ubicados en calles clave como Juan Bosch, F, E y El Sol, todas en el sector La Unión.

La obra está a cargo de la empresa Construcción Promoción Global, ganadora del proceso de licitación pública, lo que garantiza la transparencia en la adjudicación y el cumplimiento de los estándares técnicos requeridos.

Al evento asistieron el diputado Aldo Adón, regidores, representantes comunitarios y el Comité de Veeduría de la obra.

Las construcciones forman parte del presupuesto participativo aprobado en Cabildo Abierto para el 2025, consolidando el compromiso de la gestión de Junior Santos con el desarrollo sostenible y la participación ciudadana.

Ayuntamiento de Los Alcarrizos realiza operativo médico en beneficio de empleados y comunidades cercanas.



Los Alcarrizos, – Con el objetivo de contribuir al bienestar de sus colaboradores y de los munícipes de zonas aledañas, el Ayuntamiento de Los Alcarrizos, en coordinación con la Farmacia Los Alcarrizos, llevó a cabo un operativo médico que incluyó chequeos gratuitos y entrega de medicamentos.

La jornada, coordinada por la Dirección de Recursos Humanos, contó con la participación de la vicealcaldesa Felicia Santos, quien valoró la iniciativa como una muestra del compromiso de la gestión municipal con la salud de su personal y la comunidad.

“Seguiremos acercando servicios esenciales a quienes forman parte de esta gran familia municipal y a nuestros vecinos”, expresó.

Decenas de personas acudieron a recibir atención médica en distintas áreas, así como medicamentos sin costo, en una acción que reafirma el interés del cabildo por fortalecer la salud preventiva y el acceso a servicios básicos.

“*Comprometidos con un municipio digno y en desarrollo.*”

Director General de Aduanas visita el Ayuntamiento de Los Alcarrizos y propone convertir el municipio en destino logístico.

Los Alcarrizos, R.D. – El director general de Aduanas, Eduardo “Yayo” Sanz Lovatón, visitó el Ayuntamiento de Los Alcarrizos como parte de la visión del presidente Luis Abinader de promover una gestión articulada entre las instituciones del Estado. Durante el encuentro, fue recibido por el alcalde Junior Santos y autoridades locales.

En la reunión, ambas partes acordaron trabajar en una propuesta para convertir a Los Alcarrizos en un destino logístico estratégico, resaltando su ubicación geográfica, su densidad poblacional y su capacidad de producción como elementos clave para ese desarrollo.



Sanz Lovatón reconoció el liderazgo del alcalde Junior Santos y el compromiso de su equipo con el crecimiento del municipio. Por su parte, el alcalde valoró el respaldo de la Dirección General de Aduanas como un paso importante para impulsar el potencial logístico de la zona.

Al acto asistieron el diputado Alexander Javier Cuevas, el director distrital de Palmarejo-Villa Linda, José López, así como regidores, funcionarios del gobierno central y comunitarios, quienes respaldaron la iniciativa de convertir a Los Alcarrizos en un polo de desarrollo logístico.

Ministerio de la Juventud y Ayuntamiento de Los Alcarrizos desarrollan programa “Juventud con B de Barrio” en el sector Los Barracones.



Los Alcarrizos.—El Ministerio de la Juventud, en coordinación con el Ayuntamiento de Los Alcarrizos, desarrolló una nueva jornada del programa “Juventud con B de Barrio” en el sector Los Barracones, con el objetivo de acercar servicios, formación y oportunidades a jóvenes de comunidades vulnerables.

La actividad fue encabezada por el ministro de la Juventud, Carlos Valdez, y contó con la participación activa del Departamento de Juventud del cabildo local, reafirmando el compromiso del gobierno municipal con el empoderamiento juvenil. Más de 30 instituciones públicas y comunitarias se integraron al evento.

Durante la jornada, decenas de jóvenes participaron en charlas motivacionales, orientación vocacional, actividades recreativas, jornadas de salud y eventos deportivos, en un ambiente de inclusión y desarrollo comunitario. La vicealcaldesa Felicia Santos, regidores, líderes comunitarios y representantes de la Policía Nacional también estuvieron presentes.

“Juventud con B de Barrio” forma parte de la estrategia nacional para reducir desigualdades y promover la participación activa de los jóvenes en la transformación de sus comunidades, contando con el respaldo de gobiernos locales como el de Los Alcarrizos.



Ayuntamiento indemniza a Manola Montero para continuar construcción de puente en Los Alcarrizos

Los Alcarrizos.— El Ayuntamiento de Los Alcarrizos indemnizó con RD\$180,000 a la señora Manola Montero, como parte del proceso necesario para continuar la construcción del puente que comunicará el sector La Unión con el barrio El Tamarindo.

Esta acción forma parte del plan de interconexión interna que ejecuta el cabildo, con el objetivo de mejorar la movilidad y la conectividad entre las distintas comunidades del municipio.

Con esta indemnización, el Ayuntamiento avanza en la ejecución de una obra clave que facilitará el tránsito de los residentes y contribuirá significativamente al desarrollo urbano y social de la zona.

“Un solo gobierno, un solo propósito: transformar Los Alcarrizos.”